



Pour fuir leur misère et rejoindre l' « Eldorado », les Hommes risquent leur vie sur des

embarcations de fortune, affrontent les passeurs et les vagues, les gardes-côtes et les peurs – les leurs et celles des populations sédentaires. Ils avancent coûte que coûte, rencontrant dans l'errance des compagnons de route, des frères, des traîtres, y découvrant la vie et ses surprises, parfois, la mort.

Cette mer qui fut le berceau de notre civilisation, devient le tombeau de leurs espoirs, et de notre dignité. C'est l'histoire de ces espoirs et de ces rêves brisés que l'atelier théâtre du lycée va nous raconter cette année, pour tenter de lire autrement l'océan de l'actualité et questionner les espaces et les flux qui transgressent les frontières où les hommes se blessent.

Mare nostrum, notre mer, d'eux ou nous, qui se trompe ?

"Mare Nostrum" est présenté par l'Atelier théâtre du lycée de Terrasson au centre culturel L'Imagiscène jeudi 24, vendredi 25 et samedi 26 mai à 20h30. Durée 1h30. Pour tout public. Complet ce vendredi, il reste 30 places pour samedi soir.

- Mise en scène, scénographie et direction d'acteurs Fabien Bassot (Cie Lazzi Zanni) / Scénographie numérique Prismee / Lumières Géraldine Georgen et Fabien Bassot / Enseignants Nicolas Batteau, Jean-Pierre Brignon, Amandine Lafon / Avec les élèves du lycée de Terrasson : de la seconde à la terminale, voies générales et professionnelles / Photo Massimo Sestini « Réutilisation autorisée sans but commercial »

- **Photo 1 : les lycéens en répétition le lundi 21 mai 2018 au centre culturel**

"Le décor change à chaque fois et ce sont les personnages que jouent ces jeunes-là qui sont des poètes, écrivent le spectacle et l'histoire au fur et à mesure" dit Fabien Bassot qui reconnaît ainsi que "la poésie est au coeur du spectacle".